

# 11月POTATO だより

令和2年11月2日  
ARINKOMURA

4月のころはひとり遊びを楽しんでいた子ども達も、「お店屋さんごっこ」や「ブロック」など、みんなで遊ぶことが多くなりました。友達との関わりの中で戸惑ったり、我慢したり、ぶつかり合ったりしながら共に成長し、仲間との絆をさらに深めていけるよう見守りたいと思います。



## 今月のねらい

- ◎表現遊びを楽しむ。
- ◎自分の思いを保育者や友達に伝える。
- ◎友達との関わりの中で、決まりやルールの大切さが分かり、それを守って遊ぶ。

## スマイリンピック

先日のスマイリンピック、平日にも関わらず多くの方にご参加いただき、たくさんのご声援をありがとうございました。



『CARRY POTATOES』では、手押し一輪車に大きなじゃがいもを載せ、落とさないよう上手に運んでゴールすることができました。



『わんぱく戦隊アソブンジャー』ではみんなが遊びのヒーローになりきって、かっこよくダンスすることができました。



子どもたちはスマイリンピックを経験し、一人ひとり自信がついてきているように思います。また、仲間関係も深まり『みんなとだったらできる!』『一緒にだと楽しいね!』という気持ちが育っています。

## 今月の活動

- ☆歌『こぎつね』『くだものれっしゃ』etc.
- ☆絵本『カレー大王』etc.
- ☆自由遊び☆
  - 户外ストライダー、砂遊び、遊具、鬼ごっこ etc.
  - 室内アイス屋さんごっこ、アクセサリー屋さんごっこ  
廃材製作、おままごと、ブロック etc.
- ☆クラス活動☆
  - 劇ごっこ ○製作（けん玉） ○餃子の皮ピザ作り

## 秋の遠足

10月16日上菅谷駅から水郡線に乗って静峰ふるさと公園に行ってきました。電車に揺られて心もウキウキの子どもたち。窓の外は那珂市の自然豊かな景色が流れていきました。公園に着くと遊具で遊んだり、虫探しをしたり楽しい時間を過ごせました。みんな一緒にお弁当もおいしく食べて満足の子どもたちでした。



## 人気の遊び

最近のPOTATOクラスの人気の遊びがアクセサリー作りです。糸にストローなどを通してネックレスや、ブレスレットを作ったり、モールを丸くして指輪を作ったり。男の子も女の子もおしゃれに夢中です。



## お誕生日おめでとう

17日 よしま まな ちゃん

